

SE HABÍA EVALUADO QUE ESTE AÑO LA CONMEMORACIÓN DEL NATALICIO DE O'HIGGINS SE HICIERA EN SANTIAGO

Acto del 20 de agosto será en Chillán Viejo y alistan visita presidencial

Comandante del regimiento, delegado presidencial y alcalde de Chillán Viejo se han estado reuniendo semanalmente para afinar detalles. Esperan que las condiciones meteorológicas acompañen esta vez a la fiesta ciudadana.

ISABEL CHARLÍN REYES
 icharlin@ladiscusion.cl
 FOTO: ARCHIVO

Desde mediados de julio, las autoridades involucradas en la organización del acto de conmemoración del natalicio de Bernardo O'Higgins, en Chillán Viejo, se han estado reuniendo a nivel local para ultimar los detalles de la tradicional fiesta ciudadana.

De esta forma, atrás quedaron los rumores que hablaban de un posible traslado de la ceremonia hasta Santiago, y por consiguiente, que el Presidente Gabriel Boric no visitara la zona, como es la costumbre.

Desde el Ejército, el comandante del Regimiento Chillán, coronel Fernando Herrera, confirmó hace unos días a Radio La Discusión la realización del acto.

"Nos hemos reunido con el delegado, con el señor alcalde de la comuna de Chillán Viejo y con quien habla, el comandante de la guarnición, para afinar la certeza de que nuestro 20 de agosto será acá en la región de Ñuble, en la comuna de Chillán Viejo, en el Parque Monumental", aseveró, adelantando que sostendrían reuniones semanales para ir viendo el avance de los preparativos.

"Justamente, nosotros ya estamos trabajando con la venida de las escuelas matrices, también con una fuerza de presentación local



importante, que sea de impacto, de relevancia, y algunas cosas que le van poniendo algo más de 'gracia' al desfile también, que son algunas sorpresas que estamos coordinando para hacer más lúdico el desfile", aseveró.

Desde la Delegación Presidencial, su representante en Ñuble, Rodrigo García, expresó que "en las últimas semanas hemos sostenido reuniones con Presidencia, Ejército, la Municipalidad de Chillán Viejo y distintas instituciones para coordinar la realización de esta tradicional actividad que da identidad, no solo a la comuna histórica, sino que también a toda nuestra región. Esperamos que toda la ciudadanía pueda ser parte de este hito, y confiamos en que, a diferencia del año pasado, las condiciones climáticas nos acompañen".

Quince desfiles en el cuerpo

En tanto, desde el municipio dueño de casa, su alcalde, Jorge Del Pozo, manifestó que "lo primero que debemos decir con mucha alegría y tranquilidad, es que el 20 de agosto se confirma en la comuna de Chillán Viejo y en la región de Ñuble, ya que en algún momento hubo ver-

siones que hablaban de realizarlo en Santiago, por tanto, lo primero que queremos decir es que ya está confirmada su realización aquí en la región de Ñuble".

Lo segundo, dijo, es que "ya hemos tenido reunión con el comandante del regimiento, y también con el nuevo delegado Presidencial. Él no había estado en otras versiones, por tanto este trabajo en esta oportunidad que podemos hacer tripartito entre el gobierno, el ejército y el municipio, va a ser fundamental por la experiencia que hemos adquirido, por lo menos nosotros como municipio en todos estos años".

Del Pozo destacó que el 20 de agosto es una importante actividad cívico-militar, la segunda más importante en el país después de la parada militar, por tanto, "estamos hoy día como siempre, tratando de avanzar en temas que son sensibles, por ejemplo, en la posición que tienen las vallas papales. Esperamos que sea como el año pasado, bien cercano al desfile para que nuestros vecinos y vecinas de Chillán Viejo y de la región puedan tener un buen lugar para presenciar este acto, que

El año pasado, la lluvia acompañó al Presidente Boric y a los ñublenses presentes en Chillán Viejo.

es de mucha relevancia para el país, recordando que lo que se conmemora es un año más desde el natalicio de nuestro prócer hijo de ilustre de la comuna de Chillán Viejo, Bernardo O'Higgins Riquelme".

Del Pozo añadió que en los próximos días "vamos a tener la confirmación también de la presencia del Presidente en la comuna, lo vamos a dar a conocer en cuanto podamos tener esa información, pero por lo pronto, ya tenemos todo un trabajo avanzado en distintas materias que tienen que ver con el propio desfile, con las organizaciones civiles que desfilan también, que participan de esta actividad, y también queremos nosotros ver cómo la Delegación Presidencial hace llegar a las autoridades nacionales, regionales y comunales la invitación para que sean parte de lo que estamos organizando, y nosotros como un municipio, ya lo estamos haciendo a través de licitación, las compras o por lo menos el servicio en este caso de la gran carpa que se requiere y otros elementos que son fundamentales para tener una actividad impecable como ha sido en años anteriores".



Esta tradicional actividad da identidad, no solo a la comuna histórica, sino que también a toda nuestra región".

RODRIGO GARCÍA
 DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL



El 20 de agosto se confirma en Chillán Viejo, ya que en algún momento hubo versiones que hablaban de realizarlo en Santiago".

JORGE DEL POZO
 ALCALDE DE CHILLÁN VIEJO